
ATA Nº 24/2020 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 

PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE D OURADOS EM 27/10/2020. Aos vinte 

e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às oito horas, na sala de reuniões do Instituto de 

Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato 

Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte pauta: 1) Videoconferência 

com a senhora Priscila Navarro, representante da In stituição Financeira GRID AGENTE AUTONOMO 

DE INVESTIMENTO, para apresentar produto de fundo d e investimento no exterior; 2) Construção 

inicial da Política de Investimentos 2021. Estavam presentes os seguintes membros, Andréa Londero 

Bonatto, Luis Carlos Rodrigues Morais, Luiz Constâncio Pena de Moraes, Orlando Conceição Malheiros, 

Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz e Theodoro Huber Silva. A Presidente do Comitê de Investimentos, 

senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz iniciou a reunião passando a palavra a senhora Priscila 

Navarro, representante da GRID AGENTE AUTONOMO DE INVESTIMENTOS, que discorreu sobre o atual 

cenário da economia no Brasil. Segundo ela, a política fiscal expansionista adotada pelo governo no 

momento, ocorre em mais gastos públicos e redução dos impostos, fazendo com que tenha um aumento 

da demanda agregada que é conhecido como PIB (Produto Interno Bruto), e consequente era para ter um 

aumento da atividade econômica, no entanto, não tem surgido grandes efeitos. A instabilidade do 

representante do Executivo Nacional juntamente com seus Ministros e os projetos que não estão indo para 

a frente tem trazido insegurança para o mercado financeiro brasileiro. Ela acredita que o ano de 2021 será 

de grandes desafios, com o mercado em grande volatilidade no período “pós pandemia”, os gestores terão 

que tomar decisões mais eficientes em curto espaço tempo. No segundo assunto da pauta os membros 

presentes do Comitê de Investimentos deram início a elaboração da Política de Investimentos para 2021, 

ficando desta forma e na data de hoje apenas em estudos, aperfeiçoando assim para aprovação até ao 

final do exercício. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, 

lavrado a presente ata que depois de lida e achada conforme, fica assinada por todos os presentes. 

 

 

 
   

        
 Rosane Ap. F. D’Sampaio Ferraz               Andréa Londero Bonatto                                           

                  Presidente                           Secretária    
 
 
 
 

    Luiz Constâncio Pena de Moraes                                     Luis Carlos Rodrigues Morais                               
                           Membro                                                                        Membro 

 
 
 
                                                                          
Orlando Conceição Malheiros                                         Theodoro Huber Silva 
                  Membro                                                                       Membro 


